

# SNS型投資詐欺による高額被害が多発！（3/31）

北海道内において、SNS型投資詐欺による高額被害を複数認知しました。

## 【手口】

- ① 北広島市内に居住する60歳代男性は、本年1月初旬から3月22日までの間、SNSアカウントにメッセージが届いた見知らぬ者とやり取りする中で投資を勧められて、偽の投資アプリのインストールを指示された上でインターネットバンキングを通じて指定口座へ振り込みをすると、アプリ内では利益が出ているよう偽装表示されたため、複数回振り込みし、**合計約6,000万円**をだまし取られた。
- ② 釧路市内に居住する50歳代女性は、本年2月下旬から3月中旬までの間、実在する投資家になりすました犯人とSNSで連絡を取り、投資に関するレクチャーを受け、投資アプリのインストールを指示された上で、インターネットバンキングを通じて指定口座へ振り込みをすると、アプリ内では利益が出ているよう偽装表示されたため、複数回振り込みし、**合計1,950万円**をだまし取られた。

※ SNSやウェブサイト上には著名人や投資家を装った投資に関する詐欺の動画や広告が存在します。

投資で絶対に儲かるなどのうまい話はありません。

## 【被害防止対策】

○ SNSやウェブサイト上で知り合った者から投資を勧められた場合は、必ず最寄りの警察又は#9110に相談してください！

### 【金融機関の皆様へ】

○ 被害者の方が、現金の引き出しのため来店することが考えられますので、高額引き出し・振り込み時における積極的な声掛けと警察への通報のご協力をお願いします。

### 【すべての事業者等の皆様へ】

○ この情報は、できる限り多くの道民の皆様に伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して転送するなど、広く情報提供をお願いします。

**著名人の名前を悪用**

**SNSでの  
投資広告**

**投資  
スクール**

**トークアプリ  
を利用**

**ネットバンキング  
での送金**

**北海道警察**

**S  
N  
S  
型  
投  
資  
詐  
欺**

# SNS型投資詐欺の手口

見つける!

## SNSの投資広告

SNSで著名人の名前・写真を悪用し、「投資で儲かる」「投資スクール」等とウソの投稿をしています。

犯人らは、被害者の「この著名人であれば、信用できる」「今後が心配だから、少しでも投資でかせごう」等との心理につけ込んできます。

連絡する!

## トークアプリでやりとり

犯人らのSNSの投稿に騙され、連絡してしまうと、トークアプリに誘導され、グループチャット等に参加させられます。

そして、参加しているのは、詐欺犯人の仲間で、「すぐ利益が出ました」「〇〇も儲かりました」「絶対に安心」等とウソのメッセージを送り、被害者を騙そうとしてきます。

被害にあう!

## ネットバンキングに誘導

犯人は、最後にネットバンキングに誘導し、「手数料」「出資金」等とウソを言い、高額なお金を振り込ませようとしてきます。

ネットバンキングは、いつでもどこでも手続きができるので、一度騙されると、詐欺と気付くまで、お金を振り込んでしまい、**1000万円以上の高額被害**になってしまいます。

警察や家族等に相談し  
確認しましょう!